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第２２期第８回釧路十勝海区漁業調整委員会議事録 
 
 
１ 日  時  令和４年１０月２８日（金）１３時５０分～１４時１０分 
 
２ 場  所  釧路生涯学習センター ８０１会議室 
 
３ 出席委員  川崎一好 亀田元教 上野 仁 後藤義勝  石川和男 倉舘建一 

中村喜美雄 北島千也 神山久典 秋森新二 中村純也 西田達雄  
（欠席委員：柳谷法司 山﨑貞夫 近藤龍洋） 

 
４ 事 務 局  佐々木事務局長 神谷専門主任 田中主事 曽谷主事 
 
５ 臨 席 者 釧路総合振興局 大津水産課長 服部漁業管理係長 

十勝総合振興局 泉水産課長 加賀漁業管理係長 
 
６ 議事事項 

議案第 1号 第 8次海面共同漁業権漁場計画(草案)及び第 15 次海面区画漁業 
権漁場計画(草案)について 

 

７ 報告事項 

(1) 漁業権切替スケジュールについて 
(2) くろまぐろに関する令和 4 管理年度における知事管理漁獲可能量の変更 

について 
 
８ その他 
 
９ 議事の経過 
 
 （１）開  会 
事務局  只今から、第 22 期第 8 回釧路十勝海区漁業調整委員会を開催致します。

開会にあたりまして、川崎会長よりご挨拶申し上げます。 
 
 （２）会長挨拶 
会 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

それでは、たいへんお忙しい中を本日の会議に出席頂き、本当にありが
とうこざいます。 

また、釧路、十勝の振興局からですね、ご出席頂いており、ありがとう
ございます。 

ウィルスもですね、コロナウィルスも、何か、収まりかけてたのです
が、また違うものが出てきたんで、8 次が来るんでないかと、今朝もニュ
ースなんかでですね、大騒ぎしていますけれども。だから、出来るだけし
ゃべらないように、ご勘弁願いたいと思います。 

たいへん、北海道としても注目していた秋アジもですね、もう終盤でご
ざいます。そういう意味では、全道でですね、50 パーセントアップ位、釧
勝はですね 40 パーセント程度と思っていますけれども、前もお話しした
ことがありますけれども、網間格差が相当出ておりますので、そういう意
味では、釧路、十勝管内としてもですね、心配する部分もありますけれど
も。何とか、良い状態の中でですね、各網が終漁を迎えられるようになる
と良いなと思っております。 

本日の議案は 1 点ですか、報告事項もございます。慎重にご審議を頂け
ればというふうに思います。よろしくどうぞお願いを致します。 
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（３）出席人員報告 
事務局 
 
会 長 
 

 この後の会議進行は、川崎会長にお願い致します。 
 
 それでは、出席委員をご報告申し上げます。委員総数 15 名中、出席委
員は 12 名であります。欠席は、柳谷さん、近藤さん、山崎さんになりま
す。過半数に達しておりますので、本委員会は成立を致します。 

 
（４）議事録署名委員の選出 
会 長 
 

 次に議事録署名委員につきまして、委員会規程第 7 条の規定によりまし
て、私の方から指名をさせて頂きます。本日の議事録署名委員は、神山委
員と秋森委員にお願いをしたいと思います。よろしくどうぞお願いを致し
ます。 

 
（５）議事の経過 
会 長 
 
 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
釧路振興
局係長 
 
十勝振興
局係長 
 
 
会 長 
 
 
 
 
 
会 長 

それでは、議事に入ります。議案第 1 号「第 8 次海面共同漁業権漁場計
画(草案)及び第 15 次海面区画漁業権漁場計画(草案)」についてを上程し
ます。説明願います。 
 
 議案第 1 号「第 8 次海面共同漁業権漁場計画(草案)及び第 15 次海面区
画漁業権漁場計画(草案)」についてご説明致します。 
 これまでの漁業権切替に係る海区漁場計画の策定の主体は海区委員会で
行っておりましたが、漁業法の改正により都道府県知事が行うこととなっ
ております。この度、釧路十勝の振興局から、海面共同、海面区画の漁場
計画(草案)の協議がありました。別添資料になります。 
 資料は、まずはですね、振興局からの協議文があります。それと、資料
1-1 振興局の漁場計画の策定に係る考え方、資料 1-2 漁場計画草案、及び
資料 1-3 地元要望事項と振興局の考え方があります。 

資料 1-1 は、振興局の漁場計画の策定に係る考え方については、漁業権
切替方針をベースに、今次の切替に係る漁場計画策定の考え方を整理した
ものです。資料 1-2 草案は、基本的に現行漁業権をベースに、地元漁協か
ら要望を聞き取り、漁業権切替方針に照らして、草案としてまとめたもの
となっております。資料 1-3、要望事項と振興局の考え方は、地元の要望
とそれに対する振興局の考え方を示しており、今回は振興局の考え方を草
案に反映させております。 
 先ほど開催された小委員会で協議されましたが、内容については、特
段、意見はございませんでしたので、本委員会で報告させて頂きます。ま
た、同じ説明にはなりますが、振興局の方から説明しますので、草案に対
するご審議の方を、よろしくお願いします。 
 
 
   （第 8 次海面共同漁業権漁場計画(草案)及び第 15 次海面区画 

漁業権漁場計画(草案)について説明) 
 
 
 
 
 
 はい、それでは、釧路、それから、十勝の振興局からの説明が終わりま
した。ここまでご質問があれば、お受けしたいと思いますが、いかがでし
ょうか。 
 
   （無 し）   
 
 よろしいですか。 
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会 長 
 
 
 
 
事務局 
 
 
 
会 長 
 
 
 
 
会 長 
 
 
事務局 
 
 
会 長 
 
 
 
 
会 長 
 
 
 
会 長 
 
 
事務局 
 
会 長 
 
 
 
会 長 
 

 
   （は い）   
 
 それでは、議案 1 号の漁業計画草案については異論が無い旨、振興局の
方へ回答することと致します。 
 次に、報告事項に入りたいと思います。報告事項 1 番目について説明を
願います。 
 
   （漁業権切替スケジュールについて説明) 
 
 
 
 只今、漁業権切替スケジュールについて、ご説明致しました。ご質問あ
りますか。 
 
   （無 し）   
 
 はい、それでは、次に報告事項の 2 番目に移りたいと思います。説明願
います。 
 
   （くろまぐろに関する令和 4 管理年度における知事管理漁獲 

可能量の変更について説明) 
 

はい、くろまぐろの漁獲可能量の変更についての、ご説明致しました。
ご質問ありますか。 
 
   （無 し）   
 
 よろしいですか。 
 
   （は い） 
 

はい。それではですね、本日の議題全ては終了致しました。事務局の方
から何かありますか。 

 
ありません。 
 
皆さんの方から、質問等かあれば。 

 
   （無 し）   
 
 よろしいですか。はい。 

それでは、以上をもちまして本日の委員会を閉会とさせて頂きます。あ
りがとうございました。 
 

 


